



Bewusstmacherin Marion Dostert ist spirituelle Lehrerin der neuen Energie

Hilfe und Unterstützung durch mediale Lebensberatung Talling

Spirituelles Erwachen kann sich für Menschen auf unterschiedliche Weise gestalten. Für einige ist es ein herausfordernder Prozess, für andere dagegen nicht und doch fühlt es sich immer gut an, jemanden an seiner Seite zu haben, mit dem man diesen Weg gemeinsam gehen kann und dessen Arbeit sich ebenso auf die mediale Lebensberatung Talling als auch auf die Seelenpartnerschaft Talling konzentriert.

Hilfe und Unterstützung erhalten Menschen durch die Bewusstmacherin Marion Dostert, spirituelle Lehrerin der neuen Energie und Engelmedium Talling, welche es sich zum Ziel gesetzt hat, Menschen in ihrem spirituellen Erwachen zu begleiten und zu unterstützen. Dies ist die Aufgabe, die sich Marion Dostert im Leben ausgewählt hat und der sie entsprechend auf vielseitige Weise nachgeht.

Das Engelmedium befasst sich mit verschiedenen Aspekten der Spiritualität und zeigt Menschen Wege zu neuen Energien auf und den Weg zu sich selbst. Darüber hinaus verhilft sie zu einem neuen Bewusstsein und erklärt den Weg und die Bedeutung der Selbstliebe, die für ein gesundes und harmonisches Leben wichtig ist.

Auf der Webseite der Lebensberaterin ist es möglich, sich umfassend über verschiedene spirituelle Themen zu informieren wie beispielsweise Seelenpartnerschaft und Selbstliebe, Transformation, den Weg zu sich selbst, Reconnection, Heilung in der neuen Energie etc. Darüber hinaus können sich Interessierte auch über das Angebot und die Leistungen der Bewusstmacherin Marion Dostert informieren sowie über den Gesprächs- und Heilkreis. Natürlich finden Interessierte dabei auch Informationen zu Marion Dostert selbst.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Bewusstmacherin Marion Dostert

Frau Marion Dostert
Gartenstr. 2
54426 Talling

marion-dostert.de/
Marion-Dostert@t-online.de

Marion Dostert hat es sich zur Aufgabe gemacht Menschen spirituell zu beraten und in ihrem Erwachen zu begleiten.